



REAL COFRADÍA Y HERMANDAD DE NAZARENOS DE
NUESTRO PADRE JESÚS DE LA MISERICORDIA,
JESÚS DEL GRAN PODER
Y NUESTRA SEÑORA DEL DOLOR
HELLÍN

COMUNICADO

La Real Cofradía de Ntra. Sra. del Dolor celebró el pasado sábado 17 de noviembre una Asamblea General Extraordinaria, en la que se planteó a los hermanos y hermanas la modificación estatutaria respecto al lugar de culto de Jesús del Gran Poder y la decisión de continuar o no, con el Traslado de dicha Imagen en la tarde de Domingo de Ramos.

Expuesto el parecer de los asistentes, se produjo la votación de cada uno de los puntos que conformaban el orden del día, resultando de ambas la decisión mayoritaria de que a partir de ahora reciba culto la Imagen de Jesús del Gran Poder en la Capilla de los RR. TT. Capuchinos y no continuar con el Traslado procesional que se venía realizando desde el año 1993.

Hellín, 18 de noviembre de 2018